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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Mahle, Manfred     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Berndroth, Claus     
Chatzigeorgiou, Alexander     
Greiner, Uwe     
Haug, Sonja     
Kösling, Marcel     
Manthe, Jörg     
Reichow-Hansen, Anja     
Schmitt, Uta     
Zander, Bernd     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Häfner, Astrid     
Müller, Marco     
Rathgeber, Laura     
Dr. Wittmer, Volker     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Avemarie-Scharmann, Tim     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Resolution: Erhalt des interkulturellen Bürgerzentrums "Katzenberg-Treff"  

(CDU, Grüne, SPD, FDP, FW, AfD) 
 
Anträge 
 
2. Verkehrszählung in der Kurmainz- und Flugplatzstraße (SPD) 
 
3. Finther Ortsmitte gestalten (SPD, CDU, FDP, Grüne, FW, AfD) 
 
4. Autobahnbrücke Waldthausenstraße (SPD) 
 
5. Friedhof Finthen (FW) 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 
Anfragen 
 
7. Neubau Grundschule Peter-Härtling-Schule (CDU) 
 
8. Schwerlastverkehr im Ortskern Finthen (CDU) 
 
9. Sitzbank Ecke Waldthausenstraße/Wertstoffhof (CDU) 
 
10. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
11. Sachstandsberichte 
 
12. Ergebnisse Verkehrskommission 
 
13. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
14. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
15. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
16. Mitteilungen und Verschiedenes 
 



   4 

 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Resolution: Erhalt des interkulturellen Bürgerzentrums  

"Katzenberg-Treff" (CDU, Grüne, SPD, FDP, FW, AfD) 
 
Der Vorsitzende informiert zunächst über die aktuelle Situation des “Katzenberg-Treffs”, die 
die Grundlage für diese Resolution darstelle und begrüßt den Leiter des Bürgerzentrums, Herrn 
Andreas Blum. 
 
Herr Blum erläutert die finanzielle Situation, wonach die stetig ansteigende Finanzierungslücke 
vom freien Träger nicht mehr ausgeglichen werden könne. Sollte die Trägerschaft wegfallen, 
könne die Einrichtung nicht mehr weiterbetrieben werden. 
 
Auf Vorschlag des Vorsitzenden sollten die Parteien über die Gründung eines Fördervereins 
nachdenken.  
                                                                                                                                      
Die Resolution wird bei der anschließenden Abstimmung einstimmig beschlossen.  
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Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 2 Verkehrszählung in der Kurmainz- und Flugplatzstraße (SPD) 

Vorlage: 0748/2022 
 
Herr Chatzigeorgiou begründet den Antrag.  
 
Von Seiten der CDU wird darum gebeten, die Zählung erst nach der Ferienzeit durchzuführen. 
Die Freien Wähler schlagen vor, mit dem Ortsbeirat abzustimmen, wo gezählt werden solle. 
Der Vorsitzende empfiehlt, dies anlässlich der nächsten Verkehrskommission mit Herrn Beck 
zu besprechen.  
                                                                                                                                      
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Finther Ortsmitte gestalten (SPD, CDU, FDP, Grüne, FW, AfD) 

Vorlage: 0749/2022 
 
Der gemeinsame Antrag wird zunächst vom Vorsitzenden aufgegriffen und auf Wunsch um die 
AfD als Mitantragsteller erweitert. 
 
Nach erfolgter Aussprache einigt man sich darauf, den gemeinsamen Antrag beim dritten 
Punkt der Aufzählung wie folgt zu ergänzen: 
 

 z. Bsp. die Jungenfeldstraße/den Jungenfeldplatz sowie die Fläche  
“Am Obstmarkt” umgestalten zum Begegnungsraum 

                                                                                                                                      
Der so ergänzte Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Autobahnbrücke Waldthausenstraße (SPD) 

Vorlage: 0750/2022 
 
Der von Herrn Chatzigeorgiou begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 5 Friedhof Finthen (FW) 

Vorlage: 0769/2022 
 
Der von Herrn Berndroth begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
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Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
 
Keine Wortmeldungen  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 7 Neubau Grundschule Peter-Härtling-Schule (CDU) 

Vorlage: 0777/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 31.05.2022. 
 
Frau Schmitt stellt die Frage, wie man hier von einer dauerhaften Fünfzügigkeit ausgehen 
könne, wenn doch aktuell bereits mehrere Klassenstufen sechszügig seien.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Schwerlastverkehr im Ortskern Finthen (CDU) 

Vorlage: 0778/2022 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen. 
 
Die CDU stellt in diesem Zusammenhang fest, dass das für die Römerquelle geforderte 
Verkehrskonzept von Seiten der Verwaltung noch nicht ausgearbeitet sei.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Sitzbank Ecke Waldthausenstraße/Wertstoffhof (CDU) 

Vorlage: 0779/2022 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 31.05.2022. 
 
Frau Schmitt fragt die Verwaltung, ob zumindest über einen Handlauf nachgedacht werden 
könne, der mehr Sicherheit gewährleiste und keiner Versiegelung bedürfe.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 10 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
Keine Vorlagen   
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Punkt 11 Sachstandsberichte 
 
Keine Vorlagen  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Ergebnisse Verkehrskommission 
 
Der Vorsitzende gibt den Ortsbeiratsmitgliedern das Protokoll der letzten Verkehrskommission 
zur Kenntnis.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Der Vorsitzende informiert über die neue Straßenbenennung der Straße “Am Flugplatz” auf 
dem Layenhof.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Stadtteilmittel 
 
Keine Beschlussfassung  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Ende der Sitzung: 20:50 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Manfred Mahle gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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